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emplacement: Ludothèque


Ludothèque



Convention avec la région

	Projet de convention écrit par Anne 




Financement

	ACSE notification subvention 2011.pdf 

	Bilan 2011.doc 

	Comptes-rendus réus.doc 

	comment remplir.ppt 

	DOSSIER POLIVILLE 2012 Cérou.doc 

	DOSSIER POLIVILLE 2012 Gens du voyage.doc 




Bilan des actions 2011



Intervention au Cérou

Mercredi aprem, public : 6-11 ans, plein air + local, en moyenne une dizaine d’enfants. 
Difficultés : 
	Prix adhésion frein à l’inscription. Mais mise en place d’un contrat global associé avec le CUCS pour adhésion à un 1€, en cours. 
	Pas d’enfant à la rentrée (idem sur tout le territoire). 

Temps de travail du salarié : 2h/semaine prépa + 2h/semaine sur le dossier + mercredi aprem. 


Intervention gens du voyage

Mercredi matin, aire d’accueil, 21 enfants sur l’année 2011. 
Difficultés : 
	Sortir les enfants du camp. 
	Lien avec l’ADAGE : 3 lapins (malgré 3 formations faites). 

Temps de travail du salarié : 2h/semaine prépa + 1h/semaine sur le dossier + mercredi matin. 


Organisation de camps

Demande de la plateforme de réussite éducative : proposer des séjours aux enfants du territoire sur toutes les périodes de vacances. Février (20 enfants), pâques (5 enfants), été (50% effectif extérieur, quelque uns sur le groupe à la rentrée). 
Difficultés : 
	Format différent  difficile de retrouver les enfants sur le groupe. 
	Chronophage pour le salarié. 

Temps de travail du salarié : parfois 100% de la semaine. 


Intervention école

Pas cette année sauf journée contre le racisme. Vie associative locale : une journée avec toutes les associations du carmausin, journée écocitoyenne organisée par les éclés pour 100 enfants, semaine de la solidarité. 
Problème : 
	Aucune com éclé n’est faite. 

Temps de travail du salarié : une semaine par an. 


Intervention centre culturel de Carmaux

Une matinée par mois à la demande de la mairie. Création de jeu. But : ramener du monde au centre venant des éclés. 
Temps de travail du salarié : 2h/semaine. 


Développement de la ludothèque

Pistes explorées par Joël à l’heure actuelle : 
	Prêt de jeux au collectivité + particulier mais fond insuffisant. 
	Journée thématique. 
	Ludothèque itinérante : outil de com. 
	Création de jeux. 

Temps de travail du salarié : 1 à 2 jours/semaine. 


Suivi services civiques

Temps de travail du salarié : 5 à 6h/semaine au départ. 


Bilan des apports au groupe de Carmaux (Joël)

Chiffrage du nombre de participants à la ludothèque (enfants et respos) qui ont, par la suite, continué l’aventure Eclé au groupe de Carmaux. 


Enfants

	Soulaïmana Nasser : entré sur la branche aînés en Septembre 2011, participe aux séjours et activités de la ludothèque depuis 2010. 



Respos

	Aurélie Haffray : venue sur un mini-séjour (octobre 2010), et a été respo sur le groupe pendant une année (2010-2011). 
	Gansinat François : recruté pour un camp (été 2010), puis Service Civique ludothèque, il a été respo pendant l’année 2010-2011 



Analyse

	1 enfant participant aux activités de la ludothèque qui s’est engagé sur les activités du week-end au sein des EEDF de Carmaux. 2 respos ayant fait de même. 
	Par contre, plusieurs enfants et respos sont revenus régulièrement dans les séjours organisés par la ludothèque. 
	2 possibilités : le lien après-camp ne se fait pas correctement entre les respos participant au camp et les respos du groupe, afin que ceux-ci prennent en charge d’inviter les enfants aux activités d’année. 
	Autre possibilité : la proposition d’année et la proposition de séjour ne sont pas compatibles. Donc les enfants intéressés par les séjours ne le sont pas forcément par les activités d’année. 



Pistes (Joël/Adèle)

	La chargée du cucs a demandé de faire 2 dossier de subvention en séparant les activité pour prétendre à plus d’argent. Joël doit faire le dossier dans ce sens. 
	Réduire le temps de travail sur les camps en proposant les camps de la région ou ceux du groupe (dans le cadre par exemple d’un poste à mi-temps). 
	Développer les interventions dans l’école notamment rurale car peu de propositions des mairies pour ces établissements (peut être fait par le permanent action école). 
	Chercher des financements européens pour le projet avec les gens du voyage (Joël doit prospecter). 
	Imaginer un partenariat avec foucheval : entretien 2h hebdo ou état des lieux avec les particuliers en contrepartie de 100€/mois (SC com peut diffuser infos pour location du centre et permettre bon remplissage en échange). 



Pistes (Gilles)

	Ce que [disais Joël] pour Séverine Granier, assistante sociale au CG81 à CX, qui voulait savoir si on pouvait intervenir sur d'autres temps ou d'autres publics me semblent important à creuser, trés sérieusement. Est-ce à moyens constants ou alors le Conseil Général pourrait rallonger ces moyens financiers ? Comme je [...] le disais, si elle croit que c'est dans la même enveloppe financière, cet argent sert au financement dans le cadre du CUCS du Carmausin avec des zones bien définies et des lieux bien repérés. Cela ne serait, àn priori, pas possible dans ce sens. 
	D'autre part, je vais contacter des réseaux sur la politique de la ville. Jean François BAULES n'a pas été sollicité. Il est le directeur du GIP "ressources et territoires" (observatoire de la politique de la ville) qui est une "instance régionale" avec des réseaux des CUCS "locaux". En priorité, il faut voir sur Gaillac et Albi, zones où nous avons des groupes locaux existants ou des actions où nous sommes intervenus récemment. (vide grenier sur Gaillac pour la ludo) voir des zones avec des aires des gens du voyage, expérience qu'il faut valoriser, j'en suis convaincu avec des liens pertinents avec le CG81. 
	Je crois aussi qu'il faut avoir une discussion avec la chef de projet du CUCS du Carmausin au sujet de notre situation financière.

Et sonder les choses. 

	Juste pour [...] dire que j'ai eu Jean-François Baulés, hier [8/11/11] au téléphone. Pour mémoire, c'est l'ancien chef de projet du CUCS du Carmausin qui est très favorable à notre action (accessoirement maire de Técou) et maintenant directeur du GIP ou Groupement d'Intérêt Public "ressources et territoires" (centre de ressources pour les acteurs de la Cohésion Sociale) qui un observatoire en région Midi-Pyrénées sur les actions politiques de la ville, prévention de la délinquance, ... Ce GIP met en lien le Conseil Régional, les CUCS référencés localement en Midi-Pyrénées, les associations intervenant dans ce champ, ... Je lui ai dit que nous étions en réflexion sur 2012 sur de nouveaux financements possibles sur d'autres zones telles Albi, Gaillac, ... Il m'a bien confirmé qu'il voyait bien l'idée de financement possible sur les aires des gens du voyage sous deux axes : (1) les collectivités gestionnaires des aires des gens du voyage, (2) le conseil général dans le champ politique de la ville. Pour cela, il est nécessaire de valoriser ce qui a bien fonctionné et réussit dans notre action locale sur le Carmausin, de l'expliquer et le valoriser et de visualiser un "plan d'action" possible sur de nouvelles aires. Il m'a donné une autre info. Il va y avoir le 1er décembre au GIP ressources et territoires un temps important. Le matin une conférence sur les Aires des gens du voyage en Midi-Pyrénées et l'aprés-midi un temps de travail sur cette question. Il devrait y avoir les responsables locaux des aires de Midi-Pyrénées. Il m'a dit d'aller voir sur le site internet pour plus d'infos. Je viens d'y aller, pour l'instant cette info de décembre n'apparaît pas, mais leur site présente quelques infos peut-être intéressante : http://www.ressources-territoires.com. Jean-François m'a dit que nous pouvions y venir sans problème. Je ne pourrai pas y aller, mais il me semblerait vraiment nécessaire que des permanents puissent s'y rendre. Je lui ai plutôt répondu dans ce sens. A vous de voir. 
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